

Nouvelles locales du mardi 5 janvier 2016

@rib News, 06/01/2016 - Un nouveau front armé revendique les attaques survenu au Rwanda et le 04 janvier à Bujumbura. Ce mouvement armé est d'onommée se nomme Résistance pour un Etat de Droit au Burundi », RED-TABARA en sigle. Il vient s'ajouter au FNL du Général Nzabampema Aloys et au FOREBU revendiqué par le Lieutenant-colonel Edouard Nshimirimana ancien chargé des transmissions à l'Etat-major Général armée burundaise. [Rpa-Humura]

- La compagnie aérienne fly Dubai va suspendre des vols vers le Burundi depuis le 19 janvier 2016. Les causes de cette suspension est l'insécurité grandissante qui occasionne un manque de clients dans ce pays. Cependant, la compagnie va recommencer ses vols vers Bujumbura si la situation redevient normale. [Fly Dubai] - Madame Benigne leader local du courant des femmes au sein du Frodebu a été enlevée depuis une semaine par les forces de l'ordre. Sa famille craint le pire. Sa famille n'a plus de trace même dans les cachots officiels, elle est introuvable. [Rpa-Humura]

- Jean de Dieu Kabura, membre du MSD exilé au Kenya a été sauvagement assassiné vendredi 1er janvier 2016 dans la ville de Nairobi au Kenya. Ce militant du parti MSD exilé a reçu de nombreux coups de couteaux au visage. Grièvement blessé et emmené d'urgence à l'hôpital, un des bourreaux est revenu pour l'achever. Les sources concordantes. L'auteur serait un des représentants de la ligue Imbonerakure du CNDD-FDD au Kenya. Son agression a eu lieu à Wanyelo, au terrain de Kinjunji, selon des proches de la victime. Selon les sources de la RPA, outre Gérard Ndayishimiye, les jeunes du parti au pouvoir qui ont passé les dernières heures avec Jean de Dieu sont les prisonniers Jules, Désiré, Juma et un certain "Papa Shema" qui ont passé toute la journée et la soirée de jeu d'août 2015 à boire en compagnie de la victime. Les réfugiés burundais vivant au Kenya craignent pour leur sécurité et demandent à la police kenyane d'enquêter et d'assurer leur sécurité chose qu'elle assure à avoir dit Ferdinand Manirerekana, activiste de la société civile réfugié au Kenya, ces jeunes Imbonerakure les "espionnent" régulièrement. "Nos noms sont même inscrits à l'Ambassade du Burundi au Kenya comme ne pouvant obtenir aucun service. Ils ont des vidéos des manifestations et vérifient pour voir si le demandeur n'a pas manifesté. Nous avons soumis nos cas à la police locale mais nous voulons être protégés car nous ne sommes pas obligés d'avoir les mêmes convictions" poursuit Ferdinand Manirerekana. [Rpa]

Politique - Le pouvoir burundais dit ne pas être prêt à suivre le dialogue entre les burundais depuis le 6 ou le 15 janvier comme initialement prévue par la médiation. Le Secrétaire Permanent au Ministère de la coopération Joseph Bangurambona estime qu'il n'y a pas encore un consensus sur la date de début des négociations. Le gouvernement burundais ne veut pas aussi s'asseoir avec une opposition qualifiée d'illégale ainsi que des membres directs ou indirects du putsch manqué du 13 mai 2011. [The East african] - Le secrétaire général du Frodebu Euphrasie Bigirimana estime que le Gouvernement Nkurunziza est en train de jouer la prolongation pour trouver plus de temps pour massacrer les opposants au troisième mandat. Elle estime aussi qu'il est urgent de sauver les populations civiles en déployant dans l'urgence une mission d'interposition dans les quartiers contestataires victimes des arrestations et assassinats. Entre temps, Bigirimana ajoute qu'au moins 20 personnes sont arrêtées par jour et certains sont rançonnés, d'autres exécutés et d'autres torturés. [Inzamba] - Le président a sorti un communiqué pour dire uniquement que la commission Nationale de dialogue nationale CNDI est la seule compétente à organiser les pourparlers tout en acceptant le rôle important du médiateur ougandais Yoweri Kaguta Museveni [Rtnb]

Diplomatie - Le Directeur de l'Afrique subsaharienne au sein du ministère des affaires étrangères du royaume de Belgique François Corneille est en visite au Burundi où il doit rencontrer le président de l'Assemblée Nationale, le Bureau du président ainsi que le ministre de l'Intérieur et où les relations Belgique et le Burundi devraient être améliorées. La Belgique entretient de mauvaises relations avec le Burundi depuis avril de l'année passée. Son ambassadeur a été expulsé tandis que cette ancienne puissance coloniale a déjà de 60 millions d'euro d'aide au budget burundais. Conséquence, cette année, le Burundi a adopté un budget d'un déficit de plus de 140 milliards de francs burundais. [Rtnb]

Education - L'université du Burundi vient de supprimer le petit déjeuner parce que les moyens financiers ne permettent plus à la Régie des universités de nourrir les étudiants internes 3 fois le jour. [Rectorat]

Education - L'université du Burundi vient de supprimer le petit déjeuner parce que les moyens financiers ne permettent plus à la Régie des universités de nourrir les étudiants internes 3 fois le jour. [Rectorat]

Education - L'université du Burundi vient de supprimer le petit déjeuner parce que les moyens financiers ne permettent plus à la Régie des universités de nourrir les étudiants internes 3 fois le jour. [Rectorat]

Education - L'université du Burundi vient de supprimer le petit déjeuner parce que les moyens financiers ne permettent plus à la Régie des universités de nourrir les étudiants internes 3 fois le jour. [Rectorat]

Education - L'université du Burundi vient de supprimer le petit déjeuner parce que les moyens financiers ne permettent plus à la Régie des universités de nourrir les étudiants internes 3 fois le jour. [Rectorat]

Education - L'université du Burundi vient de supprimer le petit déjeuner parce que les moyens financiers ne permettent plus à la Régie des universités de nourrir les étudiants internes 3 fois le jour. [Rectorat]

Education - L'université du Burundi vient de supprimer le petit déjeuner parce que les moyens financiers ne permettent plus à la Régie des universités de nourrir les étudiants internes 3 fois le jour. [Rectorat]